

Gut platziert!

Rothenburg: Gute Platzierungen erreichten die Sportschützen der Rothenburger Schützengilde beim traditionellen Kirchweihschießen der_Kgl. priv. Schützengesellschaft 1393/1463 Bad Windsheim mit dem Kleinkalibergewehr

Besonders stark waren die Rothenburger Damen und legten Frauenpower an den Tag. Trotz sehr guten Ergebnissen reichte es nicht zum ersten Platz beim Damen Pokal. Zweite wurde Pfennigmeisterin Jeanette Ehrlinger mit einem 205,0 Teiler, dritte Jessica Abraham mit einem 275,1 Teiler und vierte wurde Erika Christofori mit einem 309,5 Teiler. Siegerin Anke Herrmann aus Bad Windheim war mit Ihrem 90,6 Teil einfach nicht zuschlagen. Trotzdem ein großer Erfolg für die Rothenburger Damen.

In der Gesamtpokalwertung verpassten die Tauberstädter in diesem Jahr die Podestplätze nur knapp. Bester Rothenburger war mit einem 90,2 Teiler Schützenmeister Michael Ehrlinger auf Platz fünf. Hauchdünn dahinter auf Platz sieben Erwin Christofori mit einem 90,7 Teiler. Weiterhin belegte Jeanette Ehrlinger (108,6 Teiler) Platz elf und Jochen Stankovic (123,7 Teiler) Platz 15 und bekamen noch einen Pokal überreicht.

Bei der Mannschaftskonkurrenz kamen die Teams aus der Meistertrunkstadt mit den klangvollen Namen „Meistertrinker Rothenburg“ Jessica Abraham, Jeanette und Michael Ehrlinger mit 101 Punkten auf den dritten Platz und die Mannschaft „Rothenburga“ um Erika und Erwin Christofori und Klaus Lassauer mit 98 Punkten auf den vierten Platz.

Alles in allem war es ein gutes Abschneiden der gesamten Rothenburger Schützen und zeigte sich mit der Ausbeute zufrieden.

Wer Interesse Am Schießsport hat kann sich jeden Donnerstag um 19.30 Uhr im Schießhaus in der Paul-Finkler-Straße oder auf der Web-Seite informieren.me